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Redacción

El abogado contra el odio

Carles McCragh i Prujà; Decano del Colegio de Abogados de Girona. Presidente del Consell de 

l’Advocacia Catalana y VicePresidente de la Fundación de la Abogacía Española para los Derechos 

Humanos.

Rosalía Perera Gutiérrez. abogada y mediadora, directora del Observatorio de DDHH del ICA Badajoz

Mientras haya en el mundo una sola persona esclava nadie será libre.

En breve: Creemos, en general, que nada hay peor que perder la vida. Y si lo pensamos es difícil encontrar

algo parecido que acabe con todas las esperanzas. Pero deberíamos imaginar que puede haber cosas peores, y

una de ellas es vivir en circunstancias sumamente degradantes, abolida toda dignidad, teniendo la

consideración de un objeto, sin recibir ningún tipo de afecto y siendo utilizado hasta la saciedad; y esto es, sin

duda, la esclavitud. Una esclavitud que puede tener muchas formas, pero que deja al ser humano desprovisto

de cualquier derecho, futuro y esperanza, y lo condena, al menos psíquica y emocionalmente, para el resto de

su vida. No tengo duda que muchas de las personas que sufren esta situación, desesperadas, preferirían la

muerte. Así se encuentran gran parte de aquellos y aquellas que sufren la sevicia del tráfico de personas. 

¿Por qué se aborda casi siempre el delito de trata relacionándolo con el de tráfico de personas? Factores como

la globalización económica, o la desigualdad en l ...
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